





Die Bezeichnung Editor hat sich über die 2000 Jahre gehalten. Er wird jetzt insbesondere im deutschen Sprachgebiet auch Herausgeber genannt. In den anglosaxischen Ländern und in Frankreich heisst er aber immer noch Editor. Die Tätigkeit des Editors hat sich allerdings ein wenig geändert. Er wählt zwar immer noch zusammen mit dem Gladiatorenmeister, dem Lanista, dessen heutige Bezeichnung wissenschaftliche Leitung und auch Chefredaktion lautet, die Gladiatoren aus. Diese nennt man heute Autoren. Der Editor bestimmte im alten Rom das Kampfgeschehen und seine Länge. Dieses Kampfgeschehen wird heute gewöhnlich als Thema bezeichnet. Allerdings fliesst heute kein Gladiatorenblut mehr, dieses wird nur noch geschwitzt,

namentlich vor dem Einreichungstermin des Manuskripts. Als wissenschaftlicher Leiter oder Gladiatorenmeister, und auch Editor sowie gelegentlicher Gladiator weiss ich wie viel Aufwand die Bearbeitung eines Themas bedeutet und wie viel Freizeit dafür geopfert werden muss. Ich möchte daher Ihnen allen, den Herausgebern und den Autoren ganz herzlich danken für ihr selbstloses Engagement, ihre Hingabe und ihre ausgezeichnete Tätigkeit. Ohne Ihre grossartigen Beiträge könnten wir unsere Ziele nie erreichen. Sie sind die Stützen, die uns über die letzten sechs Jahre zum Erfolg geführt haben!

Vor allem möchte ich aber im Namen von uns allen der Verlegerin Eleonore E. Droux danken. «Für Dich gibt es kein Pendant zur Römerzeit. Du bist eben einmalig und kommst in den 2000 Jahren nur ein einziges Mal vor und dies ist glücklicherweise zu unserer jetzigen Zeit. Du schaffst mit Deiner Innovationskraft, Deinem Optimismus und Deiner positiven Einstellung optimale Voraussetzungen für ein erfolgreiches Unternehmen – unser aller Aerzteverlag medinfo.»

Liebe Herausgeber und Autoren, wir hoffen, auch für unsere Leser, dass Sie uns auch in diesem Jahr weiterhin tatkräftig unterstützen werden – und wünschen Ihnen noch ein gutes 2017, «das verflixte siebte Jahr» des Aerzteverlags medinfo.

Eleonore E. Droux

Verlegerin

Wissenschaftliche Leitung

14. Fechel Chefredaktion





